

Nachrichten**Bürgerinitiativen fordern Kehrtwende****Reaktion auf Eon-Studie**

STADE (pa).Die Bürgerinitiativen aus Bützfleth und dem Alten Land gegen den Bau von Kohlekraftwerken fordern vom Energiekonzern Eon, seine Standortentscheidung zu überdenken. Die Initiativen reagieren damit auf eine Eon-Studie, aus der hervorgeht, dass sich eine Fernwärme in Stade nicht rechne. Der Appell geht auch an den Stader Rat, die Bebauungspläne zu den Kohlemeilern ad acta zu legen.(pa)

03.10.2009

 **Artikel drucken**

© Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG

Fenster schließen